

Noticia en lectura Fácil

Las mujeres adultas con síndrome de Down son tratadas de forma diferente a los hombres

Cuando son adultas, las mujeres tienen más difícil acceder a un trabajo, y además sus familias las protegen demasiado.

DOWN ESPAÑA ha escrito un artículo,
junto a otras asociaciones,
para hablar de si las mujeres con discapacidad
sufren más discriminación por el hecho de ser mujeres.
Para DOWN ESPAÑA es importante
que no se produzca discriminación por este motivo
y por eso lo tiene muy en cuenta
cuando hace un proyecto o un programa.

DOWN ESPAÑA ha detectado que
en la infancia y la juventud
no suele haber desigualdades por ser hombre o mujer.
En cambio, en la etapa adulta
sí se producen algunas desigualdades.

Las más importantes son que
las mujeres con síndrome de Down
tienen más dificultad para encontrar trabajo
y que las familias protegen demasiado
las mujeres con síndrome de Down.

Esto les resta autonomía

y capacidad de decisión.

Puedes leer el resto del artículo,

donde se ofrece la opinión de otras entidades,

[pinchando en este enlace](#).